

Antrag	Datum: 14.04.2016	
Entscheidendes Gremium: Bürgerschaft		
Peter Jänicke für den Ortsbeirat Reutershagen		
Verlegung des Recyclinghofes Reutershagen		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
11.05.2016	Bürgerschaft	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den Recyclinghof Reutershagen in der Etkar-Andre-Straße zu belassen. Zugunsten der Errichtung des Hortes für die Grundschule Reutershagen sollte dieser auf das Areal des unbebauten Parkplatzes Etkar-Andre-Straße verlegt werden.

Sachverhalt:

Der Recyclinghof Reutershagen wird seit vielen Jahren von Bürgern und Kleingärtnern insbesondere aus den Bereichen südlich der Hamburgerstraße zur Entsorgung von diversen Abfällen, Schrott, Chemikalien usw. genutzt.

Eine geplante Verlagerung nach Alt-Reutershagen, die ohne die Einbeziehung des Ortsbeirates durch den KOE vorbereitet wird, ruft Unverständnis und Protest hervor, da Zubringer mit erheblich längeren Zu- und Abwegen über die vielbefahrene Hamburgerstraße rechnen müssen.

Im Extremfall müssen sie auf die Recyclinghöfe in der Südstadt oder in Lütten-Klein ausweichen.

Es ist damit zu rechnen, dass undisziplinierte Bürger Umweltverschmutzungen im Bereich der bisherigen Zuwegung vornehmen.

Der von uns vorgeschlagene neue Standort ist eine seit Jahren unbebaute Fläche, die immer mehr zuwächst.

Finanzielle Auswirkungen:

Teilhaushalt:

Produkt:

Investitionsmaßnahme Nr.:

Bezeichnung:

Bezeichnung:

Peter Jänicke

Vorsitzender